

Une sensibilisation au handicap et au cyberharcèlement

Les enfants du club de football de Mérignac-Arlac ont participé à des ateliers sportifs sur les thèmes du cyberharcèlement et du handicap mercredi

Plus de 200 jeunes du club de football de Mérignac-Arlac ont pris part à une journée de sensibilisation au cyberharcèlement et au handicap, mercredi, au stade Antoine-Cruchon. Ils ont participé à plusieurs ateliers sportifs sur ces thématiques, parfois mélangés avec des enfants autistes ou en situation de handicap, pour développer leur sens de l'inclusion.

Cet événement était organisé par Orange, en partenariat avec le club de Mérignac-Arlac et de l'association mérignacaise Drop de Béton, qui utilise le rugby pour l'insertion sociale et professionnelle.

Les centaines de jeunes étaient encadrées par des salariés d'Orange volontaires, formés aux questions de cyberharcèlement et d'inclusion, et par les éducateurs du club de football. Les enfants sont ainsi encouragés à se tourner vers des adultes ou à appeler le 3018 s'ils sont témoins ou victimes de harcèlement.

« En tant qu'opérateur, qui met en relation les gens avec des outils qui peuvent devenir des dangers s'ils



Les jeunes ont participé à un atelier handisport. N. L.

sont mal utilisés, on se responsabilise sur ces questions », commente Catherine Voisin, directrice Orange du Grand Sud-Ouest.

N. L.